

# うすずみたより

社会福祉法人 淡墨会  
特別養護老人ホーム 根尾川ガーデン  
令和3年 8月号

## スイカ割り

暦の上では立秋を迎え、秋の涼しさが待ち遠しく感じられる今日この頃です。

7/25に入所者の皆さまとスイカ割りをしました！皆さまが大玉スイカを力いっぱい叩くたびに、まわりがスイカの香りに包まれていきました。ほどよく冷えた夏の味覚に、皆さま舌鼓をうって見えました！



ドキドキ



えい！！



そりゃ！！



## おやつ作りをしました

入所者の皆さまと一緒におやつ作りをしました。その名も『ロシアンルーレット風ボールケーキ』です！

バナナ、チョコ、チーズ、あんこの4種類の具材を、さまざまに組み合わせて包んで焼き上げました。何が入っているかは、食べてからの楽しみ♪初めての趣向でしたが、皆さまに楽しんでいただけました！



## 新型コロナウイルスに関連して

現在根尾川ガーデンでは、新型コロナウイルス感染拡大防止対策の観点から、**緊急事態宣言**や**まん延防止等重点措置の対象地域にお住まいの方**による面会をご遠慮いただいております。今後岐阜県が対象地域となった場合は、**全面的に面会を自粛**させていただく可能性がございますのでご了承ください。

また、7月末までに全入所者様及び職員に対する2回目のコロナワクチン接種が完了しました。平時の感染対策にも引き続き努めてまいりますので、皆さまのご理解・ご協力程よろしくお願い申し上げます。